

Mit Blaulicht in Rente

**Marc Digruber beendet
Ski-Karriere und will als
Polizist durchstarten**

Töchterchen Frida weinte, Papa Marc Digruber hatte feuchte Augen. 13 Jahre nach dem Debüt im Weltcup zog der Slalom-Spezialist einen Schlussstrich unter seine Ski-Karriere. Die oft nicht leicht war: Ein Podestplatz blieb ihm mehrmals knapp verwehrt, am nächsten war er als Vierter in Val d'Isère 2016. Erst vor vier Wochen hatte sich der Niederösterreicher einer erneuten Knie-OP unterzogen, auch die Schulter wurde schon

Marc Digruber geht in Ski-Rente und wird Polizist.



Foto: Michael Liebert

operiert. „Das war nicht der Grund. Ich wäre noch fit“, so der 35-Jährige, „aber für mich war einfach die Zeit gekommen.“

Nun geht's für den zweifachen Papa in ein neues Leben – mit Blaulicht: Der Polizeisportler wurde gestern von Innenminister Gerhard Karner als Revierinspektor in Scheibbs begrüßt. Stefan Burgstaller

KRONE

24. Mai 2023